

Gruppe spaltet sich von Musikschule ab **Green Beats sind ein Verein**

Hagen. Die Green Beats, bisher das Percussion-Ensemble der Jugendmusikschule Hagen, sind jetzt ein eigenständiger Verein. Damit trägt die Gruppe dem wachsenden Erfolg Rechnung.

Unter der Leitung der Jugendmusikschule hatten die Green Beats 2007 ihren ersten Auftritt auf einer Skatenight in Lechtingen. Das aus Musikschülern der Schlagzeugabteilung bestehende Ensemble hat seitdem eine steile Karriere hinter sich und spielt auf Veranstaltungen in der ganzen Region und weit darüber hinaus.

Die Höhepunkte der laufenden Saison sind die Teilnahme an der Fernsehshow „Das Supertalent“ von RTL, ein Auftritt bei einem Promi-Eishockeyspiel in der Volkswagen-Arena in Wolfsburg und das erste eigene Konzert der „Green-Beats & Friends“ mit internationaler Beteiligung am 10. und 11. Dezember 2010 in Hagen.

Durch die mittlerweile großen organisatorischen Umstände war man nun gezwungen, sich einen neuen Weg zu überlegen. Heraus gekommen ist dabei, dass sich die Green Beats von der Jugendmusikschule gelöst haben und die Leitung in Form eines Vereins nun selbst übernehmen. Dies geschah mit Unterstützung der Gemeinde Hagen, der die Jugendmusikschule unterstellt ist. Der Kontakt wird aber nicht gänzlich abgebrochen. Es soll weiter eine enge Zusammenarbeit bei der musikalischen Ausbildung geben.

Auf der Gründerversammlung wurde der Vorstand, bestehend aus aktiven Spielern und Elternteilen, gewählt: Neben dem 1. Vorsitzenden Heinz-Peter Elixmann wurden als stellvertretende Vorsitzende Hubert Börste und Nico Möller mit der Führung des Vereins beauftragt. Weitere Positionen wurden mit Klaus Glasmeyer als Kassenwart, Volker Hartmann als Schriftführer und Timm Pieper als musikalischem Leiter besetzt.

Neu im Vorstand

Im erweiterten Vorstand wurden Robert Gausmann als stellvertretender Schriftführer, Lena Glasmeyer als stellvertretender Kassenwart, Ann-Kathrin Rüter als Instrumentenwart und Marion Gutzeit als stellvertretende musikalische Leiterin mit Aufgaben betraut.

Der Vorstand organisiert die Green Beats für die nächsten zwei Jahre. Die Ziele sind eine musikalische Weiterentwicklung, Erweiterung des Repertoires und neue Auftritte.

Ab sofort kann jedermann Mitglied im Verein werden und dadurch die Aktivitäten unterstützen. Weitere Information, Kontaktdaten sowie Videos und Fotos gibt es unter www.green-beats.com

